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Saneamiento de Jocón” 
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1°INTRODUCCION 

 

En el siguiente informe presentado el suscrito jefe de DIMAJ División Municipal de 

Agua y Saneamiento de Jocon, Marco Antonio Martinez Rosales  con DNI 

1805198900194 describen las actividades que se realizaron en el departamento de 

DIMAJ “división municipal de agua y saneamiento de Jocón” en el mes de abril de 

2022  dichas actividades que fueron asignadas y  se desarrollaron con el objetivo 

de brindar un mejor servicio a los pobladores  del municipio y de las diferentes 

comunidades, llevando como objetivo una mejor calidad de agua potable y así 

garantizar una mejor calidad de vida a los comunitarios. En este mes se llevó a cabo 

el proyecto de reforzamiento para el tanque para darle el mantenimiento adecuado 

y bridar un mejor servicio de agua potable a los pobladores con transparencia y con 

dedicación  

 

 

  



 

 

 

 

 

Objetivo general 

 

 Desarrollar: el proyecto para reforzar el tanque y dar un mejor 

servicio del vital líquido de agua potable ya que en verano se da la  

escases de agua y con el refuerzo se leda un mejor rendimiento al agua   

 

 

 

Objetivo especifico 

 

 Considerar: que la quebrada de la línea es una fuente de agua sostenible 

ya que el caudal no baja en tiempo de verano se tomó a bien junto con el señor 

alcalde para tenga la suficiente agua y así poder sostener a la población en general y 

así poder dar solución al problema  

 

 

  

  



 

 

 

 

 

 

Primer proyecto de agua potable 

 

El proyecto se llevó acabo en el mes de abril del 2022 por el motivo de escases de agua aquí 

en el municipio con gestiones del alcalde y DIMAJ se llevó acabo dicho proyecto trasladando 

el material al lugar de la quebrada la llamada la línea y instalación se enterró la tubería hasta 

el tanque hasta dar por terminado la primera fase con los compañeros de la municipalidad la 

cual se le pidió colaboración al pueblo y no se hiso presente para dicho trabajo  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  



 

 

 

 

 

  



 

 

 

  



 

 

 

  



 

 

 

 

  



 

 

 

  



 

 

  



 

 

  



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

  

  



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  


